

Review Mukena Halima Beserta Rekomendasi Produknya Yang Terbaik

Taufiq Iqbal - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 15, 2023 - 21:04



Mukena

Halima adalah brand yang terkenal mengeluarkan berbagai produk perlengkapan Muslim. Selain jilbab, Halima juga menawarkan koleksi produk mukena. Kualitas mukena Halima sangat bagus dan merupakan produk lokal yang berasal dari Kabupaten Bekasi.

Perlengkapan ibadah wanita dari Halima ini sangat nyaman dipakai, sehingga kamu tidak akan kegerahan saat shalat sekalipun cuaca sedang panas. Pemilihan bahan mukena Halima juga sangat tepat karena menggunakan beberapa bahan yang dibuat dengan katun dan juga voal.

Untuk informasi selengkapnya mengenai mukena Halima, simak review berikut ini beserta rekomendasi produknya:

1. Mukena Nyaman dari Brand Halima

Halima telah mengeluarkan beberapa seri produk mukena. Pada dasarnya, untuk jenis atau model mukena Halima hanya terdiri dari satu jenis namun yang membedakan adalah motifnya yang sangat beragam. Mulai dari motif flora, Malika Mini, tie dye, hingga rossie. Jadi, motif mukena Halima ini ada 4 dan masing – masing motif memiliki keunikan tersendiri yang tidak bisa ditemukan pada mukena dari brand lain.

Selain nyaman pakai, mukena Halima juga memiliki kualitas yang bagus untuk kepuasan para pelanggan. Menariknya lagi, mukena ini pun tidak hanya cocok untuk dipakai sendiri namun bisa juga dijadikan sebagai hampers untuk kerabat dan keluarga. Apalagi jika ada teman wanitamu yang hendak menikah, memberikan mukena Halima ini bisa menjadi kado yang terbaik untuknya.

2. Keunggulan Mukena Halima

Produk mukena Halima hadir dengan berbagai keunggulan seperti menggunakan perpaduan material yang membuatnya memiliki kualitas baik dan kuat. Mukena ini juga sangat awet dan nyaman dipakai untuk sehari – hari.

Mukena Halima juga hadir dalam beberapa pilihan warna, sehingga kamu bisa memilihnya sesuai dengan selera dan kebutuhan. Warna dan motif dari mukena Halima ini tentu disukai wanita karena merupakan perpaduan dengan motif yang unik dan tidak norak. Karena kualitas mukena ini juga bagus, sehingga bisa menambah kekhusyukan kamu saat ibadah shalat dan juga membuat tenang.

Mukena Halima juga unggul dalam segi harga, karena meskipun memiliki kualitas yang sangat baik namun dijual dengan harga murah. Kapan lagi kamu bisa mendapatkan mukena yang bagus dari brand ternama yang dibanderol dengan harga seratus ribuan saja. Harga termurah adalah Rp. 129 ribuan untuk mukena Halima dengan motif flora. Sementara harga termahal adalah Rp. 159 ribuan untuk mukena Halima dengan motif malika mini dan rossie.

Keunggulan lain dari mukena Halima adalah dari sisi perawatan yang juga sangat fleksibel karena bisa dicuci hanya dengan menggunakan sabun tanpa perlu disikat.

3. Rekomendasi Mukena Halima Terbaik

Bagi kamu yang tertarik ingin mengoleksi mukena dari Halima, rekomendasi produknya yang nyaman dipakai dan adem yaitu Halima Hampers Mukena Multi Material Malika Mini. Mukena Halima ini hadir dengan motif bunga – bunga kecil yang cantik dan dijamin pasti unik karena hanya ada di brand ini saja. Mukena

yang bisa kamu beli di Halima Official Store ini memiliki warna dasar putih dengan motif warna biru.

Dalam pembelian Halima Hampers Mukena Multi Material Malika Mini sudah dilengkapi dengan tasnya untuk memudahkan penyimpanan. Mukena ini juga menggunakan bahan yang adem dan nyaman dipakai.

Namun dalam hal membeli mukena Halima, kamu perlu hati – hati karena banyak beredar produk palsu. Jadi untuk mendapatkan mukena yang asli, sebaiknya kamu membelinya di Halima Official Store. Mukena asli memiliki tag nama brand Halima pada bagian tertentu. Jadi, jika tidak ada teksnya maka berarti mukena tersebut palsu.